

Im Auftrage eines 100-jährigen Firmenjubiläums führten wir am Mittwoch den 27.06.2012 eine Charterfahrt mit exklusiven Fahrzeugen der gehobenen Klasse durch. Ziel war eine angenehme, entspannte Reise im gemütlichen Ambiente über eine landschaftlich reizvolle Strecke. An Bord sollte den Fahrgästen neben gekühlten Getränken und Kaffee ein besonderes und außergewöhnliches Essen serviert werden.

Zusammen mit dem bekannten Sterne-Koch Peter Scharff wurde ein erstklassiges Event der gehobenen Klasse verwirklicht, zu dem nicht zuletzt die imposante Lokomotive 03 1010 und die wunderbaren Wagen des historischen Rheingold-Zuges aus Köln und des Prestige-Continental-Express aus Basel maßgeblich beitrugen. Als Lokomotive für die Überführungsfahrten war keine geringere als die legendäre, einzige derzeit erhaltene Original-Rheingold-Lokomotive E10 1239 des Lokomotivclub 103 aus Wuppertal im Einsatz.

Doch lassen wir einfach die Bilder für sich sprechen:



